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Les marques du pluriel

La plupart du temps :
• pour marquer le pluriel d’un nom, on ajoute un -s.
Exemple : les artistes.

• pour marquer le pluriel d’un adjectif, on ajoute un -s.
Exemple : les artistes surréalistes.

• pour marquer le pluriel d’un verbe, on écrit -nt à la fin du verbe.
Exemple : Les artistes surréalistes se rencontrent à Paris.

Mots à apprendre pour la dictée
La Trahison des images

noms
la fête, une année, un artiste, la femme, le modèle, un peintre, 
le mot, la publicité, France, Paris, un époux, le poète, l’écrivain, 
le musicien, le rêve, l’imagination, le hasard, l’image, une affiche

verbes rencontrer, rêver, devenir, déménager, gagner, dessiner, s’installer, 
s’intéresser, jouer

adjectifs belge, forain, étrange, entier

mots 
invariables quand, plusieurs, plus, tard, d'abord, ensuite, près, là, comme, avec

�es artiste�surréaliste�se retrouvent à Paris.
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